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Sanierung der Forststraße im Stadtteil Rath/Heumar 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 09.07.2013 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
vermutlich aufgrund der durchwachsenen Wetterlage gehen die Arbeiten an der Lüt-
zerathstraße zwar voran, aber nicht gemäß dem anvisierten Zeitplan. Dennoch sind 
wir optimistisch, dass die Belastungen für die Anwohnerinnen und Anwohner und die 
Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer in absehbarer Zeit zurückgehen 
werden.  
 
Anlass zur Sorge gibt gleichwohl der Zustand der Forststraße, die als Verbindungs-
straße zwischen der Eiler Straße im Westen und dem Heumarer Mauspfad im Osten 
des Stadtteils Rath/Heumar eine wichtige Funktion einnimmt. Außerdem wird die 
Buslinie 154 über die Forststraße geführt, die Städtische Katholische Grundschule 
Forststraße 20 befindet sich dort und die Löschgruppe Heumar der Freiwilligen Feu-
erwehr hat dort ihren Sitz und fährt über die Forststraße ihre Ziele an. 
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Der harte Winter hat der Forststraße unübersehbar zugesetzt und in regelmäßigen 
Abständen erkundigen sich die Bürgerinnen und Bürger zu Recht, wann mit den in 
Aussicht gestellten Sanierungsarbeiten zu rechnen sein wird.  
 
Vor diesem Hintergrund stellt die SPD-Fraktion folgende Fragen: 
 

1. Ist die Sanierung der Forststraße im aktuellen Doppelhaushalt der Stadt Köln 
eingeplant? 
 

2. Sind, neben der Sanierung der Fahrbahn, auch weitere Maßnahmen ange-
dacht? Wenn ja, welche? 
 

3. Wann ist mit dem Beginn der Arbeiten zu rechnen? 
 

4. Sehen die jetzigen Pläne der Verwaltung vor, die bestehende Bushaltestelle 
„Alte Forststraße“ am Standort beizubehalten oder sind andere Standorte im 
Gespräch? 
 

5. Ist beabsichtigt, die Bushaltestelle im Rahmen der Sanierung barrierefrei zu 
gestalten? Falls dies nicht geplant ist, wird im Rahmen der Sanierungsplanung 
zumindest die Höhe des Bürgersteiges an der Bushaltestelle so angepasst, 
dass der Einstieg erleichtert wird? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Oliver Krems 
Fraktionsvorsitzender 
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